

MARÍA MODELO PARA EL CRISTIANO

María, mujer joven y sencilla, elegida por Dios para ser madre de su Hijo Jesús, nuestro Salvador, es un buen modelo para todos nosotros. A través de los Evangelios descubrimos en ella una mujer de una gran madurez afectiva que sabe centrar toda su vida en el amor. Amor coherente con la voluntad del Padre para con ella, que la lleva a cambiar sus propios planes (*"Estaba comprometida para casarse con un hombre llamado José" (Lc 1,27)*).

Es capaz de sorprenderse, de preguntarse, de discernir (*"María se sorprendió de estas palabras, y se preguntaba qué significaría aquel saludo." (Lc 1,29)...* *"¿Cómo podrá suceder esto, si no vivo con ningún hombre? (Lc 1,34)*). Necesita pruebas, signos (*"También tu parienta Isabel va a tener un hijo, a pesar de que es anciana. Para Dios no hay nada imposible." (Lc 1,36-37)*).

A pesar del temor confía en Dios y acepta su voluntad: (*"María, no tengas miedo..." (Lc 1,30)*). Su amor a la voluntad del Padre la lleva a arriesgar su vida, su proyecto de "felicidad". Sabe lo que significa quedar embarazada de esa manera y sus repercusiones familiares y sociales: *"..antes de que vivieran juntos, se encontró en cinta por el poder del Espíritu Santo. José, su marido, que era un hombre justo y no quería denunciar públicamente a María, decidió separarse de ella en secreto." (Mt 1,18-19)*. Pero siempre dispuesta: *"Que Dios haga conmigo como me has dicho." (Lc 1,38)*

Desborda alegría (*"Mi espíritu se alegra en Dios mi Salvador" (Lc 1,47)*) al reconocer el amor de Dios por ella (*"El Todopoderoso ha hecho en mí grandes cosas" (Lc 1,49)*) Sabe alegrarse con los que están alegres. Comparte la fiesta en las bodas de Caná (Jn 2,1-12), baila, canta. En su amor transmite y contagia alegría y felicidad tal como lo reconoce Isabel (*"Pues tan pronto como oí tu saludo, mi hijo se estremeció de alegría en mi vientre" (Lc 1,44)...* *"¡Dichosa tú por haber creído..!" (Lc 1,45)*).

También se angustia ante la pérdida de su hijo y sabe hacerle ver el dolor y la preocupación que les ha causado a ella y a José. (*"Hijo mío, ¿por qué nos has hecho esto? Tu padre y yo te hemos estado buscando llenos de angustia." (Lc 2,48)*) Es sensible a las necesidades de los demás. Visita a su pariente Isabel para ayudarla (Lc 1,39ss) Se apresura a servir, no espera ser solicitada. Busca el bienestar de los demás, aún en las cosas "profanas" como es la falta de vino en Caná. Solidariza con el bochorno que va a pasar la familia de los novios.

Acompaña en el dolor a su hijo estando al pie de la cruz (*"Junto a la cruz de Jesús estaban su madre..." (Jn 19,25)*). Acoge a los que quedan solos (*"Mujer, ahí tienes a tu hijo" (Lc 19,26)*) y se deja querer, acoger (*"Ahí tienes a tu madre. Desde entonces, ese discípulo la recibió en su casa." (Jn 19,27)*).

Se preocupa de los seguidores de su hijo, los apóstoles y se une a ellos en la oración (*"Todos ellos se reunían siempre para orar con algunas mujeres, con María la madre de Jesús, y con sus hermanos." (Hch 1,14)*).

BOLETÍN SAN JUAN BAUTISTA Nº10-Año 2 - Agosto 2013



Editorial

Agosto, mes frío, que lleva a pensar de manera especial en los que lo pasan mal por carencias materiales, enfermedad, soledad, o abandono. Por eso es un buen mes para motivar a la solidaridad. Mes en el que tendría que resonar fuertemente en nuestro corazón las palabras de Santiago: *"¿De que sirve, hermanos míos, que alguien diga: "Tengo fe", si no tiene obras? ¿Acaso podrá salvarle la fe? Si un hermano o una hermana están desnudos y carecen de sustento diario, y alguno de ustedes les dice: "Vayan en paz, caliéntense y hartense", pero no les dan lo necesario para el cuerpo, ¿de que sirve? Así también la fe, si no tiene obras, está realmente muerta." (2,14-17)*

Durante este mes de agosto el Consejo Pastoral de la Parroquia ha decidido potenciar un abrirse de la comunidad hacia las personas y familias que viven en este sector. Se quiere así responder una vez más a la invitación de ser misioneros de Jesucristo. Y para encontrar apoyo en nuestras acciones solidarias y misioneras contamos con la ayuda de la Virgen María cuya Asunción a los cielos celebramos a mitad de mes.

P. Alvaro Lapetra, sm
Párroco



Nuestra parroquia

ALMUERZO SOLIDARIO

El **Sábado 24** se realizará el **ALMUERZO SOLIDARIO** en el **Salón Parroquial**. La idea es que cada uno invite para almorzar con él a una persona que perciba más marginada, ya sea por su situación económica, por alguna adición o por su soledad. El valor será de \$1.000.- en total para el que invita y el invitado. No es un almuerzo para mandar a alguien o simplemente ir con un familiar. Se busca que ese día tengamos la ocasión de acercarnos a alguno de estos hermanos, compartir un rato agradable con ellos y conocer y solidarizarnos con sus problemas.

PASTORAL JUVENIL

Día del Joven solidario

El 15 de agosto la Pastoral Juvenil parroquial saldrá a las calles del sector parroquial para solicitar un apoyo solidario para los más desfavorecidos.

Encuentro decanal

El Sábado 31 de agosto se tendrá un encuentro con los jóvenes de las otras parroquias del decanato en el Centro Marianista (Departamental 1950; 15:00 a 20:00 hrs.)

Apoyo a Hogar Arica para niñas en situación irregular

Periódicamente se está acudiendo a apoyar con diversas actividades a las niñas acogidas en ese Hogar.

MENSAJEROS PARROQUIALES

Se necesitan personas para responsabilizarse de llevar la presencia de la parroquia a su pasaje. Es una tarea misionera sencilla. Se les encargaría de unas treinta casas. Todos los meses pasarían a dejar la revista Encuentro y el Boletín de la Parroquia, y también informarían de los acontecimientos extraordinarios de la Parroquia o de los tiempos especiales (Cuaresma, Semana de la Familia, Semana de la Biblia, Escuela de Otoño y de Verano, Mes de María...). Al mismo tiempo avisarían a la Parroquia sobre personas enfermas o postradas que quisieran ser visitas o que se les llevase la comunión y de necesidades de cooperación económica o de trabajo... No nos olvidemos que queremos ser **DISCÍPULOS** y **MISIONEROS** de Jesucristo. Inscribirse en la **Secretaría de la Parroquia** o con **Mónica Guzmán**.

FORMACIÓN

Taller de **Doctrina Social de la Iglesia**, impartido por el Hno. Crescencio Fernández, los días
Fechas: **Martes 20, 27 de agosto y 3 de septiembre**.
Lugar: Sede de nuestra Parroquia,
Horario: **20:00 a 21:15 hrs.**
Inscribirse con Mónica Gómez o en la Secretaría Parroquial.

Renovación de la Alianza con María de las comunidades marianistas

El 15 de agosto a las 16:00 hrs. en la Parroquia San Miguel los integrantes de las Comunidades Laicas Marianistas (CLM) renovarán su Alianza con María.

DEFUNCIONES

Entre los que durante este mes el Señor ha llamado ya consigo están:

- | | |
|----------------------------|------------------------|
| - Felipe Bustos | - Guillermo Gutiérrez |
| - Enrique Guaratehua | - Raquel Araya |
| - Zulema Aliaga | - Sergio Somoza |
| - Aurelio Carreño | - Ana del Carmen Roger |
| - Sergio Arzola | - Miriam Maldonado |
| - Nora del Carmen Castillo | |

HISTORIA DE NUESTRA PARROQUIA

Capítulo 10

El **P. Farré** era muy cercano y tenía un contacto muy personal con las familias. Las conocía, las visitaba y las invitaba a integrarse a las actividades parroquiales. Con frecuencia pasaba películas y diapositivas en cualquier parte de la población, donde la gente llevaba su piso o silla y se instalaba en plena calle para ver la función.

Un gran colaborador del padre fue D. **Jorge Díaz Madariaga**. Participaba en todas las actividades. Guardaba una lista de los vecinos que tenían alguna profesión u oficio determinado dejando una copia en las distintas instituciones o grupos. Si alguien en la iglesia necesitaba un gáster o un maestro, podía ubicarlo en esas listas.

Entre los catequistas de aquella época están el matrimonio de **Bernardita Armijo** y **Jorge Reyes**.

Con ocasión de un accidente con su camioneta, el **P. Luis** estuvo seis meses ausente de la parroquia mientras se recuperaba. Durante ese tiempo quedó como coordinador de las actividades y tesorero D. **Anacleto Canales**.

El **P. Luis** continuó la construcción de actual templo de San Juan Bautista y lo inauguró justo el domingo que entregaba la parroquia a su sucesor, el **P. Jesús Rojo**.

Continúa en nuestro siguiente boletín...

La fecha para enviar lo que se quiera publicar en este Boletín es el 20 del mes anterior. Hacerlo llegar por escrito a la Secretaría de la Parroquia o por e-mail a Mónica Gómez o Cristián Muñoz

monicanancygl@hotmail.com

cristian.compu@gmail.com